
 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 14 luglio 2015 
L’anno 2015 (duemilaquindici) il giorno quattordici del mese di luglio, alle 
ore18:30presso la sede dell’Ordine dei Chimici di Messina, in Messinavia 
Università n. 16, si è riunito il Consiglio Direttivo, preventivamente convocatodal 
Presidente per deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Verbale della seduta precedente: lettura e ratifica; 

2. Giornata di studio sponsorizzata: attivazione giornata di studio sul tema “Pirolisi ed 

Energiealternative sponsorizzata dalla Capone Lab SrL; 

3. Regolamento anticorruzione: discussione ed approvazione; 

4. Regolamento trasparenza: discussione ed approvazione, 

5. Contributo EXPO2015: determinazioni; 

6. Assemblea iscritti: convocazione della Assemblea degli iscritti; 

7. Offerte acquisto materiale informatico: lettura offerte pervenute e determine conseguenti. 

Sono presenti i membri del Consiglio Direttivo nelle persone dei Sigg.: 
Prof. Rosario Saccà, Presidente; 
Dr. Giovanni Toscano, Segretario; 
Dr. Pietro Russo, Tesoriere; 
Dr. Giacomo Ansaldo, Consigliere; 
Dr. Ileana Arrigo, Consigliere; 
Dr. D’Amico Giuseppina; 
Dr. Granata Tiziano 
 

Hanno giustificato l’assenza i dottori Gallo (prot. 177/2015) e Providenti (prot. 
179/2015). 
 
Verificata la presenza del numero legale, il Presidente chiede al Consiglio di 
inserire in OdG un nuovo evento formativo, diverso da quello inserito al numero 2 
dell’OdG. Il Consiglio unanime approva e inserisce la discussione dell’evento al 
punto n. 1 dell’OdG; gli altri punti verranno discussi successivamente.  
Il Presidente invita allora a discutere sul primo punto all’OdG “Evento formativo 
organizzato nei giorni 17 e 18 Settembre 2015”dal Dipartimento SASTASS 
dell’Università di Messina. Questo evento avrà come argomento “RMN e Salute: 
Diagnostica e Alimentazione”. Il Convegno ha un duplice obiettivo: da una parte 
quello della valutazione del rischio e della gestione della sicurezza, non solo in 
ambito diagnostico e di ricerca scientifica, alla luce della normativa e delle linee 
guida nazionali e internazionali, ma anche nel caso di RMN utilizzate in 
laboratorio; dall’altra la presentazione dell’attività di ricerca con RMN impiegata 
nel comparto alimentare, come tecnica d’eccellenza per la caratterizzazione dei 
prodotti e in diagnostica. Il corso è rivolto anche ai Chimici Analitici. Il 
Dipartimento SASTASS, visto l’interesse nel campo chimico ne chiede il patrocinio 
ed il riconoscimento di crediti CFP. Il Consiglio dopo ampia discussione riconosce 
la validità dei temi per la formazione chimica, ed all’unanimità delibera di 
concedere il patrocinio e di concedere ai partecipanti che ne faranno richiesta 4 
CFP. 
Il Presidente passa quindi a discutere il secondo punto all’OdG “Verbale della 

seduta precedente” emette a disposizione dei Consiglieri il verbale della seduta 

precedente del 5 maggio 2015 già anticipato ai Consiglieri via posta elettronica. 
Non essendo stato eccepito nulla sul contenuto del verbale, il Presidente dichiara 
lo stesso approvato e invita a discutere il terzo punto posto all’Ordine del Giorno 
“Giornata di studio sponsorizzata: attivazione giornata di studio sul tema Pirolisi 
ed Energie alternative sponsorizzata dalla Capone Lab SrL”. Il Presidente propone 
che la giornata di studio descritta nel tema succitato ed organizzata dal collega 
iscritto all’Ordine di Messina dr. Bartolo Capone, di grande interesse per i chimici, 
possa essere inserito nella giornata di assemblea di cui in discussione al punto 7 
dell’OdG.  
Il Presidente invita quindi a discutere il quarto punto posto all’Ordine del 
Giorno:“Regolamento anticorruzione”. Il Presidente cede la parola al consigliere 
Granata che presenta il regolamento anticorruzione da lui elaborato. Il dr. Granata 
fa presente che il regolamento concepito risulta abbastanza semplice nella sua 
struttura così come quello relativo alla trasparenza in quanto, per quanto gli è 
stato possibile verificare, gli Ordini Professionali hanno mediamente un basso 
indice di attenzione nel settore della corruzione e della mancanza di trasparenza. 
Dopo breve discussione il Regolamento Anticorruzione è approvato all’unanimità 
ed il Presidente dispone quindi per la sua pubblicazione sul sito. 



 

Il quinto punto all’Ordine del Giorno “Regolamento per la trasparenza” è stato di 
fatto già discusso unitamente al precedente quarto punto ed analogamente viene 
approvato all’unanimità dal Consiglio e se ne dispone la pubblicazione sul sito. 
Il Presidente passa alla discussione del sesto punto all’ordine del giorno 
“Contributo EXPO 2015”. Il Presidente ricorda che il contributo, già in precedenza 
discusso in altra seduta, essendo stato approvato in sede di Conferenza dei 
Presidenti deve essere considerato come dovuto al Consiglio Nazionale. Il 
Consiglio prende atto e delibera favorevolmente per la partecipazione onerosa 
dell’Ordine dei Chimici della Provincia di Messina all’organizzazione degli eventi 
legati ad EXPO 2015 con un contributo pari a € 3,00 per iscritto. 
Il Presidente invita quindi a discutere il settimo punto posto all’Ordine del Giorno 
“Assemblea degli Iscritti”. Il Presidente riprende la discussione riguardo gli aspetti 
organizzativi dell’Assemblea degli iscritti già in parte affrontata nel terzo punto 
dell’O.d.G. Il Presidente propone come giornata per la convocazione 
dell’Assemblea il giorno 29 luglio 2015 alle ore 8:00 in prima convocazione ed alle 
ore 15:00 in seconda convocazione; per i partecipanti all’intera sessione 
(assemblea e giornata di studio) saranno computati, su richiesta, 4 CFP. Il 
Consiglio approva all’unanimità. 
Il Presidente passa alla discussione dell’ottavo punto all’Ordine del Giorno 
“Offerte acquisto materiale informatico”. Il Presidente informa il Consiglio che è 
pervenuto in risposta alla richiesta di preventivi dichiarata dall’Ordine 
sull’acquisto di materiale informatico, un solo preventivo da parte della Ditta 
Sviluppo Ambiente per un impegno di spesa di € 2.600,00. Dalla disamina del 
preventivo, il materiale e le prestazioni offerte sono in linea con quanto richiesto 
per cui il Consiglio all’unanimità delibera di accettare l’offerta presentata dalla 
Sviluppo Ambiente. 
A questo punto, non avendo nessun Consigliere chiesto la parola e non essendoci 
altro punto all’ordine del giorno, alle ore 20:05 il Presidente dichiara chiusa la 
seduta. 

Del che il presente verbale 
Letto, approvato e sottoscritto. 

 
Il Segretario 

dr.Chim. Giovanni Toscano 
Il Presidente 

prof. Chim. Rosario Saccà 
 


